

-5-

"cet ennemi des arbres", fauchera les seuls qui restent pour tisser, avec les fibres artificielles, les uniformes éclatants des chefs phalangistes.

Pour ce qui fait référence au blé, la considération est encore plus tragique. La consommation annuelle du blé en Espagne est de quarante millions de quintaux métriques. Avant la guerre civile, la production moyenne était de 37 millions. L'Espagne, donc, était importatrice de blé. La statistique qui vient d'être publiée ces jours-ci en Espagne affirme que pour la récolte 1938-1939 on doit arriver au chiffre de 30 millions. L'Espagne, donc, devra importer 10 millions de quintaux de blé. C'est avec ces dix millions importés qu'elle pense faire un troc avec l'Italie et l'Allemagne ?

C'est comme ça, sur la faim et sur l'ignorance, qu'on tient un peuple en haleine !.

---